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第４回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和４年４月１１日（月）午後３時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 下 川 清 志 

 委 員 森 し の ぶ 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 教 育 参 事 太 田 三 博 

 学 校 教 育 課 長 平 林 政 規 

 生 涯 学 習 課 長 牛 越 秀 仁 

 ス ポ ー ツ 課 長 松 下 明 夫 

 山岳博物館副館長 清 水 博 文 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 柳 澤 俊 樹 

 学校教育課再編係長 一 本 木  晋 

 

≪開会 午前１０時００分≫ 

荒井教育長 皆さんこんにちは。只今から、新年度最初の第４回定例教育委員

会を開会いたします。 

教育委員の皆様には、本日の午前中には、校長・副校長・教頭合

同会にご参加いただきありがとうございました。その際、学校の運

営等についてご説明をさせていただきましたので、改めてお話はい

たしませんが、どうぞよろしくお願いします。 

教育委員会事務局において４月１日付で人事異動がありましたの

で、改めて自己紹介をさせていただきます。 

〔新規事務局職員、「自己紹介。」〕 

最初に第３回会議録を回覧しておりますが、承認についてよろし

いでしょうか。 

〔全委員、「承認、署名。」〕 

それでは、会議録は以上といたします。 

続いて教育長報告をさせていただきます。 

（資料に基づき説明。） 
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よろしいでしょうか。 

〔発言なし。〕 

教育長報告は以上といたします。それでは、次に議事に入ります。 

議案第 21 号「大町市指定文化財の指定」について、提案説明をし

てください。 

牛越生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

説明が終わりました。これは約 8,000 年前の祭祀遺跡でございま

す。ここから出土した尖頭型の押型文土器として非常に珍しく、異

形部分磨製石器については全国で 70 点余しか出土しておりず、その

半数以上がここから出土しています。大きなものは片手程の大きさ

で、小さいものは鏃くらいの大きさです。ここから 41 点もの石器が

出土したということは、今後は県宝の指定となる可能性もあり、期

待しているところです。 

他にも様々な土器等が出土していますが、今回市で指定したいの

は、この押型文土器 4 点と異形部分磨製石器 41 点であります。 

ご質問等ありましたらお願いいたします。 

〔意見等なし。〕 

よろしいいでしょうか。 

〔全委員、「承認。」〕 

この件は、議決となりました。 

次に、議案第 22 号「市立大町山岳博物館協議会委員の委嘱」につ

いて、提案をしてください。 

清水山岳博物館副

館長 

（資料に基づき説明。） 

補足ですが、委員名が空白となっている部分は、今月開催される

「子ども育成会連絡協議会」からご推薦をいただき委嘱をしていく

予定であります。 

荒井教育長 ご質問ご意見ございますか。 

〔発言なし。〕 

発言が無いようですので、ここで採決をいたします。 

ご承認の方は挙手をお願いします。 

〔全委員、「挙手。」〕 

挙手全員であります。 

よって、この件については議決となりました。 

では、以上で議事は終わりといたします。 

次に、協議事項の（1）学校再編について説明をお願いします。 

一本木学校再編係

長 

（資料に基づき説明。） 

・小中一貫校の校名候補の選定について 

荒井教育長  説明が終わりました。 

 ご意見ご質問等ありましたらお願いします。 

 〔発言等なし。〕 

 それでは、この件についてはご承認いただいたということでよろ
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しいでしょうか。 

 〔全委員、「了承。」〕 

 それでは次に、連絡事項（1）教職員の勤務時間について説明をお

願いします。 

柳澤学校教育課庶

務係長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

森教育委員 

 

 

説明が終わりました。 

ご質問等ありましたらお願いします。 

定量的な業務改善というのは工夫されていると思いますが、保護

者対応が減った、指導が減ったというような改善があったことは学

校から報告があるのですか。 

荒井教育長 不登校や不適応の傾向にあるお子さんについての報告は、毎回の

校長会で報告をいただいています。また、特定の事故や事件につい

ても校長会で報告をいただくとともに、随時報告を受けています。 

他にご意見等ございますか。 

〔質問、意見等なし。〕 

それでは、この件は以上といたします。 

次に、（2）令和 4 年度「人権を考える市民の集い」について説明

をお願いします。 

牛越生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。 

この件について、何かございますか。 

中山教育長職務代

理者 

何度かこの集いに参加して思うのは、講師の方の特に小学生に向

けての話し方や話の組み立てに工夫があるといいと思います。 

牛越生涯学習課長 担当の先生と相談しながら、対象児童生徒の情報を予め講師の方

にお伝えした上で行ってまいりたいと考えております。 

荒井教育長 他に何かございますか。 

〔意見等なし。〕 

それでは、この件は以上といたします。 

次に、当面する日程について説明をしてください。 

柳澤学校教育課庶

務係長 

（資料に基づき説明。） 

荒井教育長 説明が終わりました。 

4/19（火）八坂小・中学校準備委員会と 4/22（金）通学等検討委

員会は教育委員さんの出席を求めますか。 

一本木学校教育課

再編係長 

ご都合のつく範囲でご対応いただければと思います。 
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荒井教育長 4/25（月）総合教育会議への出席もお願いします。 

何かご質問等ありましたらお願いします。よろしいでしょうか。 

〔意見等なし。〕 

それでは、この件は以上といたします。 

次に、第 5 回教育委員会はご案内のとおり 5 月 18 日（水）午後 1

時 30 分から西会議室で、第 6 回教育委員会は 6 月 23 日（木）午前

10 時からこの会場でお願いします。 

では、以上を持ちまして第 4 回定例教育委員会を閉じます。 

≪閉会 午後３時４０分≫ 


